

## Bezirksjugendtag Mittelfranken

Der Bezirksjugendtag Mittelfranken fand beim ATSV Erlangen statt, wo die Delegierten von ATSV-Präsident Wolfgang Peter begrüßt wurden. Es gab einen Wechsel an der Spitze der BSJ Mittelfranken. Nach drei Jahren Amtszeit übergab Christina Koschmieder den Vorsitz an Thomas Grimm. Der Sportlehrer aus Baiersdorf war bereits als Referent bei den Übungsleiter Aus- und Fortbildungen für die BSJ Mittelfranken tätig. Seine Stellvertretung übernimmt Andrea Eismann



aus Schwabach und löst somit Udhay Kumar ab. Sie ist ebenfalls Sportlehrerin und seit vier Jahren Mitglied der Bezirksjugendleitung und einige Jahre schon als Referentin bei den Übungsleiter Aus- und Fortbildungen tätig. In die neue Bezirksjugendleitung wurden zudem gewählt: die Jugendsprecherin Lara Stephan (Nürnberg) und der Jugendsprecher Kevin Kienle (Nürnberg) sowie die Beisitzer Jürgen Thiel (Herzogenaurach), Andreas Grimm (Erlangen), Alexandra Nützel (Erlangen), Tina Heubeck (Wendelstein), Elisabeth Frank (Erlangen), Christian Conrad (Nürnberg), Udhay Kumar (Erlangen), Christina Koschmieder (Erlangen) und Horst Frank (Erlangen).

Innenminister Joachim Herrmann ließ es sich nicht nehmen, den Bezirksjugendtag in seiner Heimatstadt zu besuchen. In seinem Grußwort bedankte er sich für das Engagement der Bezirksjugendleitung Mittelfranken und erwähnte, dass es außer Deutschland kein Land gäbe, in dem der Breitensport so gut aufgestellt wäre. Wenn es das Ehrenamt nicht geben würde, könnten keine Vereine überleben. Der Sport leistet auch schon seit vielen Jahren gute Integrationsarbeit. Als weitere Ehrengäste waren anwesend: Die Landtagsabgeordneten Michael Brückner (CSU), Alexandra Hiersemann (SPD), Gabi Schmidt (Freie Wähler), Markus Ganserer (Bündnis90/Die Grünen) sowie die Bürgermeisterin Dr. Elisabeth Preuß (FDP). Aus der Verbandsspitze waren der Präsident des BLSV Günther Lommer, der Vizepräsident des BLSV und Bezirksvorsitzender in Mittelfranken Jörg Ammon und der stellvertretende Vorsitzende der BSJ Sascha Dieterich anwesend.

Die Vorsitzende Christina Koschmieder und der stellvertretende BLSV-Bezirksvorsitzende Dieter Bunsen hielten ein Referat über „Flüchtlinge in den Sportvereinen“. Aus diesem abwechslungsreichen und informativen Referat konnten die anwesenden Delegierten viele nützliche Informationen für ihre tägliche Vereinsarbeit mitnehmen.

Geehrt wurden mit der Ehrennadel in Silber Christian Conrad (Fachverbandsjugendleiter Karate) und Erika Rathje (Fachverbandsjugendleiterin Segeln). Die Ehrennadel in Silber mit Gold erhielten, Andrea Eismann (Beisitzerin Bezirksjugendleitung), Udhay Kumar (stellv. Vorsitzender), Tina Heubeck (Beisitzerin Bezj), Andreas Grimm (Beisitzer Bezj) und Franz Belkofer (ehemaliger Schatzmeister). Mit der höchsten Ehrung der BSJ der Ehrennadel Gold mit Kranz wurde Alexandra Nützel (Beisitzerin) ausgezeichnet.